

Par G. C.

## De jeunes judokas diplômés



Les jeunes babys fiers de montrer leur diplôme, avec Muriel Teyssier (à droite). (Photo G. c.)

La semaine passée, la section judo de l'Usama, forte de plus de 70 licenciés, a remis à ses jeunes sportifs les diplômes et nouvelles ceintures concrétisant le bon travail de tous ces jeunes au cours de la saison qui s'achève.

Mercredi, c'est Muriel Teyssier, le nouveau et dynamique professeur de judo, qui a honoré la vingtaine de jeunes babys (moins de 6 ans), ne manquant pas d'encourager ces petits à persévérer dans la découverte de leur sport favori.

### PUBLICITÉ

Vendredi, en soirée, c'était au tour des plus de 6 ans (minipoussins, poussins et benjamins) de recevoir leurs diplômes et nouvelles ceintures.

À Muriel Teyssier, s'étaient joints Marion Coadou, 5e aux derniers Jeux para-olympiques de Londres, et André Sénorine, ceinture noire 3e dan et président de l'Usama. Ils ont félicité tous ces jeunes d'avoir donné le meilleur d'eux-mêmes tout au long de la saison, aussi bien dans les compétitions officielles que lors des galas inter-clubs mais aussi au fil des entraînements.

Des collations réunissant enfants, éducateurs et parents clôturaient de bonne manière chacune de ces sympathiques manifestations où les jeunes judokas étaient à l'honneur et heureux de porter leur nouvelle ceinture...